

すこやか

みなみネット通信 5月号

令和3年度 白銀南中学校

校長 伊崎 己治

地域に感謝する1年！

～防災教育に全校で取り組んでいきます！

※10月3日（日）白銀南地区3連合総合防災訓練実施予定

今年度は新入生84名を迎え、全校生徒245名で令和3年度白銀南中学校がスタートしました。早いもので、4月7日の始業式・入学式から3週間あまりが過ぎ、ゴールデンウィークを迎えています。今年度も昨年度同様、新型コロナウイルス対策による制限された活動になりますが、「ピンチをチャンスに変える！」の意気込みで、「諦める」ではなく「できることに挑戦する」教育活動を実践していきたいと思います。

そして、今年度は防災教育に力を入れ、「地域に感謝する1年！」にしていきたいと思います！10月3日（日）には白銀南地区の三連合町内会の御協力の下、合同の総合防災訓練を実施することとなりました。中学生も参加し、地域の一員としての自覚と責任をもち、地域の力となるよう取り組んでいきたいと思います。



中学校は義務教育最後の3年間

生徒一人一人の「ひとり立ち」を目指します！

中学校は義務教育最後の3年間です。中学校卒業後は一人の社会人として生活できる力（ひとり立ちする力）を身に付けていてもらいたいと考えます。そのために、白銀南中学校、職員一同、子供たちのよりよい成長のため努力していきたいと思います。

令和3年度 白銀南中学校のスタートにあたり

《基本方針》

- 家の次に安心、安全な学校
- ひとり立ち ～義務教育最後の3年間
- おかげさま、おたがいさま



《学校目標》 今年度（一年間）達成に向けて取り組む具体的な目標

○相手を認め、自分の良さに気づき、自主的に行動できる生徒の育成

～地域の一員としての自覚をもち、地域に貢献できる生徒～

子供の健やかな成長を願う気持ちは、地域、保護者の方、そして我々教職員も同じであります。共に手を携えて、立派な白銀南中生に育ていきましょう。

今後も、本校教育活動に対し、これまで以上に御理解・御協力よろしくお願ひいたします。